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高金素梅を逮捕せよ！ 2009/08/12 05:27 

  

 靖国の御霊を蹂躙した台湾支那人を許 

 さない！「行動する保守」を断固支持！ 

  

 反日の台湾女性議員ら靖国神社でもみ合い 

  
 反日活動家として知られる台湾の高金素梅・立法委員（国会議員）らのメンバーが１１日、東京都千代田区の靖国神社の拝殿

前で靖国神社反対活動を行い、制止した神社職員ともみ合いになり、警察官が出動する騒ぎがあった。靖国神社によると、職員

数人がけがをしたといい、警視庁麹町署に被害相談している。 
  
 靖国神社によると、高金素梅委員ら約５０人が１１日午前９時ごろ神社に訪れ、同９時半ごろから約２０分間に渡り、拝殿前で拡

声器で「ヤスクニＮＯ」と訴えたり、持っていた写真やパネルを掲示。このうち１人が拝殿に登ろうとして、制止しようとした神社職

員ともみ合いになった。職員数人が突き飛ばされ、打撲などの軽傷を負ったという。 
  
 警視庁によると、高金素梅委員は今月７日から１１日までの予定で来日し、「平和の灯を！ヤスクニの闇へ キャンドル行動」シ

ンポジウムを開催。８日には中国人強制連行殉難者合同慰霊祭に出席し、９日にも東京・上野でデモ行進をしていた。 
  

 
  
 まず上記の記事を配信してくれた産経新聞に感謝したい。特に見出しに「反日台湾人」と付けてくれたことは同社の見識だと思

う。次に西村修平氏、瀬戸弘幸ら「行動する保守」の一連の抗議活動に心から感謝と敬意を表し、この行動を断固支持する。こ

のグループの行動を数日前からずっと監視し、抗議行動を続けてくれていたのです。 
  
 そしてその活動を事実上妨害した愛宕警察署の警備行動に対して断固抗議する。「馬鹿もの！何を考えているのだ、警備する

対象を間違えるな！」と言いたい。日本の警察はいつから不法活動をする外国人を守って、日本人を規制するような情けない存

在に成り下がったのか？本当に情けない。 
  
 特に抗議に訪れた西村修平氏に罵声を浴びせた幹部は土下座して謝罪すべきだ。愛宕警察署長とともに責任をしっかり取っ

てもらいたい。これでは日本中が怒った長野市でのオリンピック灯火リレーの支那中共擁護、日本人規制と全く同じではないか。 
  
 高金素梅ら支那中共の意を受けた反日台湾人の靖國神社での狼藉は怒りで言葉が見あたらない。何故観光目的で来日して

反日の政治活動をし（社民党本部にも訪問）、靖国神社を冒涜するのだ。日本人の我慢にも限度があることを警告する。「反日台

湾人は日本から出て行け！」。 
  

 警察はこの高金素梅をすぐ逮捕しろ！。 
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 日本政府は台湾政府に正式に抗議し謝罪を求めるべきだ。日本を守ってきた幾多の英霊が祀られている靖國神社で、あのよ

うな行動を許してしまったことは日本の最大の恥である。ここは最大限の抗議をすべきだ。台湾関係団体もすぐ行動を起こすべき

だ。 
  
 靖國神社が冒涜されたということは、皇室と共に日本という國の中心軸が攻撃されたに等しい。支那中共は今回の事件の日本

と日本人の反応をじっと見ているに違いない。「大したことがない」と判断すれば日本に対する侵略行為は一段と加速されるだろ

う。 
  
 日本人はいまこそ怒れ、靖國に参拝して抗議の意思表示をしようではないか！。 
  
    ・高金素梅が靖国神社で暴挙 8月11日 
    ・高金素梅が靖国神社で暴挙 8月11日 1/2  
       ・高金素梅が靖国神社で暴挙 8月11日 2/2  
  
   ・シナ人・台湾人の歴史偽造を許すな！ 
   ・社民党の売国現場を目撃！ 
  
   ・愛宕署の常識は社会の非常識（1/4） 
   ・愛宕署の常識は社会の非常識（2/4） 
   ・愛宕署の常識は社会の非常識（3/4） 
   ・愛宕署の常識は社会の非常識（4/4） 
  
   ・（1/3）台湾の我が国侵略を許すな！ 
   ・（2/3）「親日台湾」に騙されるな！  
   ・（3/3）台湾代表処へ抗議文手交！ 
  

   高金素梅とは何者か 

  
 こうした反日左派の誘導によって高金素梅が日本で反靖国活動を開始したのは二〇〇二年八月である。同月十二日、

彼女と戦没原住民の遺族と自称する張雲琴華は民族衣装に身を包んで、靖国神社に行き、同神社に原住民の合祀取り下

げを要求した。この張雲琴華は、高金素梅の側近である張俊傑の妻なのだ。高金素梅らは原住民の踊りと歌で、「罰当

たり」なパフォーマンスを神前で行った。 
  
 そして彼女は、「私たちの先祖が高砂義勇隊に参加したのは志願によるものではない」「台湾人は死んだ後も日本人

に抑圧されなくてはならないのか」とメディアに語っている。彼女が用意した声明には、「戦争を起こした者と戦争の

被害者が一緒に祭られることで、歴史が歪められている」「日本軍は一九一〇年から一九一五年までの間、原住民を大

量に虐殺した上に、生き残りや子孫たちを高砂義勇隊として強制的に徴兵し、南洋に送って弾丸の的にさせ、灰塵に帰

させた。二代滅族の重罪だ」とあった。 
  
 その後、彼女は終戦記念日の八月十五日に、大阪で行われた「第十七回アジア・太平洋地域の戦争犠牲者に思いを馳

せ、心に刻む集会」（佐治孝典委員長）に参加している。この左翼の集会のテーマは「戦争と靖国」である。この「心

に刻む会」とは、「靖国神社を支えてきた日本の民族的エゴイズムを内部から打ち破る」ことを目的とする会で、毎年

終戦記念日前後に日本の「侵略の犠牲者、加害者」を証言者として招いて集会を行っている。 
  
 【論文】靖国を訴えた台湾の女性国会議員の背後関係 平成１５年９月号「正論」より 
 「台湾の声」編集長 在日台湾同郷会顧問 林建良（りんけんりょう） 
  
 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  

  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
  
・まだ見ていない動画がありましたら是非ご覧下さい 
   ●日曜こども劇場『鳩山最後の37時間』    
   ●国民が知らない選挙前に見る動画 !? 

    ●国民が知らない民主党政権で治安崩壊 !? 
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タグ： 高金素梅  反日台湾人  靖國神社  冒涜  狼藉  行動する保守  西村修平  瀬戸弘幸  愛宕警察署   

   ●すべての日本人に告ぐ!?(民主党の正体) 
    ●フランス国営放送!?「お笑い日本の実態」 

  

   ●「危機をチャンスに変えろ」 （前編） ～G20サミットの舞台裏 高画質 

   ●「危機をチャンスに変えろ」（後編） ～予算編成の舞台裏 高画質 

   ●IMFストロスカーン 日本による貢献と融資は、これまで人類の歴史で最大 

   ●２分で分かる麻生内閣の実績 

   ●麻生太郎の心あたたまる話 
    
 ・置きビラ、ポスティング用のチラシの集積場です。是非ご活用下さい。 

   ●「手作りチラシ集積サイト」 

   ●「０９年総選挙に向けたチラシ・ツール集積場」 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(28) 

コメント(28) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/08/12 09:38Commented by 花うさぎ さん 

せと弘幸ブログ「日本よ何処へ」コメント欄から 

 
424 ：居合わせた人 ◆0MB2YQ8ggc ：2009/08/11(火) 21:43:07 ID:GoLoQPX
P んでは折角なんで補足的にレポをば。  
 
その前に、ニコニコのコメント見たら「警察は何やってるんだ！」的な意見が多かったん

で、 ちょいとフォローをさせてもらいます。  
警察は神主さんが連絡取りに行ってから数分と経たずに到着してます。  
姿が映ってないのは画質が悪いこともありますが、自分が意図的に顔を映さないよう避け

て 撮っていたからです。  
警備隊の背中が映っているのは、暴漢達を賽銭箱の前から引き剥がして後退させたから

こその 位置取りです。  

 
（続く） 
Posted by お巡りさんはちゃんと働いていますよ。 at 2009年08月12日 04:15 
（続き） 
映像の音声では怪鳥のような雄叫びや大勢のムサい男達の合唱で掻き消されています

が、 「下がれ！」「ここはそういう事をする場所じゃないんだよ！」「出てけ！」「責任者誰

だ！」 と声を張り上げていたし、連中を退去させる時も監視がてらにプラカードを拾い上

げて証拠物件 として回収したり、かなり真剣に怒ってました。  
バスを送り出した時も 「ふざけやがって…。おい、追跡だ追跡！」 「（直ぐに連絡体制）え

え。ナンバーは…」 護送車到着「何やってんだ、遅いよ！」 てな感じだった。  
その場で捕まえなかったのには多分理由があったんじゃないかな？ 何かしらの定石に従

ったとか、泳がせて本拠を突き止める為…とか。  

 
何となく警察の肩を持ちたくなるのは、やっぱり最後の態度が大きい。  
現場検証を終えて帰る時、俺の少し前を歩いていた私服警官数人がいきなり振り返り、

門に 向かって深々と礼をしてから帰って行ったのですよ。仕事で来ているだけなのにさ。  
ああいう姿を目にしたら認めざるを得ない。 俺としては寧ろお礼のメールを送りたいくらい

です。 
Posted by お巡りさんはちゃんと働いていますよ。 at 2009年08月12日 04:16 
以上はコピペですが、「証拠物件」としてプラカードなどを回収したそうですから、本拠地を

突き止める為に泳がせているのかも知れませんね。  

 

2009/08/12 10:49Commented by 第一義＠運国斎 さん 

せと弘幸ブログの追記です。 
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反日台湾人一行は成田から台湾に向け出国しました。又、警視庁はこれを事件として立

件する考えはないようです。靖国神社側も告訴はしないという情報を得ました。 

 
 民主党反日政権誕生を前に、もはや日本は国家しての責任も放棄したに等しい無様な

姿を晒しています。英霊のすすり泣く声が聞こえてきそうです。 

 
 
腰ぬけすぎる…。  

2009/08/12 10:51

Commented by しゃちょう さん 

お早うございます。 

 
逮捕だ！逮捕だ！ 

 
入国管理法違反 
不法侵入罪 
傷害罪 

 
お巡りさん、頑張って下さい。 

 
社民党がバックアップしてるの？  

 

2009/08/12 11:08Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんにちは。 
 
>反日台湾人一行は成田から台湾に向け出国しました。又、警視庁はこれを事件として

立件する考えはないようです。靖国神社側も告訴はしないという情報を得ました。 

 
はあ～、本当に情けない、悔しいです。 

 
>腰ぬけすぎる…。 
 
これがいまの日本か、と思うとやりきれないです。 

 

2009/08/12 11:11Commented by 花うさぎ さん 

To しゃちょうさん こんにちは。 
 
>お巡りさん、頑張って下さい。 
 
現場はそれなりに頑張っていると思いますが、上層部が腰抜け過ぎると思います。 

 
>社民党がバックアップしてるの？ 
 
侍蟻さんのブログをご覧下さい。 

http://blog.livedoor.jp/samuraiari/ 

 

2009/08/12 11:18Commented by gtea さん 

花うさぎさん、こんにちは。いつも更新ご苦労様です。 
今朝、産経で読み、怒りが込み上げました。政治活動と称する破壊活動をすると解ってい

る人間には入国を許可し、中共に不利な情報を発信する者には、時として入国を認めな

いという外務省の姿勢はどうなっているんでしょうか？やっぱり、支那に何かを掴れてい

るとしか思えないですね。 
靖国神社でこんな事をやっている事を台湾の人々が知れば、次の選挙で落としてくれる

んじゃないでしょうか？外国の慰霊施設に向かって無礼をはたらく輩には、国の行く末を

任せられないという至極まともな判断をして頂きたいですね。 
翻って、日本国内でもここまでのバカはやらなくても、心情的にはかなり近い議員が居ま

すので、そいつらも、今回の総選挙で落として、晒し者にしたいですな。  

 

2009/08/12 11:26Commented by 花うさぎ さん 

To gteaさん こんにちは。 
 
＞政治活動と称する破壊活動をすると解っている人間には入国を許可し、中共に不利な

情報を発信する者には、時として入国を認めないという外務省の姿勢はどうなっているん
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でしょうか？ 

 
本当におかしいですね。媚中チャイナスクールを一掃したいです。 
やっぱり、支那に何かを掴れているとしか思えないですね。 

 
>靖国神社でこんな事をやっている事を台湾の人々が知れば、次の選挙で落としてくれる

んじゃないでしょうか？ 

 
親日の日本語族とその親派の本省人の動きに期待したいです。 

 
 
>そいつらも、今回の総選挙で落として、晒し者にしたいですな。 
 
社民党、共産党、公明党は不要・有害に尽き焼却処分にしたいですね。 

2009/08/12 12:46

Commented by しばりょう さん 

はとぽっぽのコメント 
が、発表されました？？？。 
「わが党は、靖国神社参拝に反対しています。野田大臣にも、参拝するなと、

厳命しておきました。 
村山談話を踏襲し、アジアの人々には、自分の私財投げ打っても未来永劫謝罪し続けま

す。これ事、友愛外交です。 
靖国神社に 反日台湾人が暴挙をくわだてたようですが、 
それも 日本が悪いのです。これこそ 友愛精神です。平和の鳩の精神です。、日本の皆

様、謝罪しましょう。」だっって、あほぽっぽ。  

 

2009/08/12 13:34

Commented by リップンチェンシン さん 

To gteaさん、花うさぎさん 
 
一年前の宮崎正弘氏のメルマガです。２００８年２月 

 
＞高金素梅はもちろん、楽勝で再選されております。彼女の選挙区は「山地原住民」選挙

区（定員三名）で、彼女は無所属連盟から立候補し、上位三名が当選。 
１）簡東明   （国民党） ２２６５９票  （２７％） 
２）孔文吉   （国民党） ２２３９１   （２６％） 
３）高金素梅  （無所属） ２００１１   （２４％） 
 これを見ても国民党ならびに親民党、プラス彼女。高金委員は「無所属」とはいえ国民

党系ですから、原住民区で、合計９４％が国民党支持なのです。 
 きれいに票を分けていることが分かります。 
ちなみに同区の次点は、 
４）林春徳  （親民党）   １４２６５票 （１７％） 
５）候金助  （民進党）    ４４２０   （５％） 
かくして民進党は逆立ちしても少数民族区では勝てない。 

 
ちなみに「平地原住民区」も定員は３人で、 
１，２位が国民党（３１％、２６％）、３位が親民党（１８％）、４位が無所属（１６％）、５位が

民進党（８・７％）という結果でした。 

 
さて反日の動きですが、「先住民」は台湾本省人と昔から因縁の対立関係にあります。で

すから「敵の敵は味方」という論法で、国民党支持ですが、かならずしも反日ではない。 
とくに日本時代の後期から多くの先住民族が優遇された経緯があるので、北京語をしゃ

べらず、いまもなお、日本語しか通じない少数民族の聚落があります。 
少数派の客家人も桃園とか、新竹の一部選挙区に密集しており、これまた「敵の敵は味

方」という論理で国民党支持が多い。けれども李登輝さんも客家系であるように、政治的

思想はバラバラと見て良く、総選挙ではまとまっても総統選挙では、必ずしも国民党候補

に一本化しないでしょう。 

 
 
 
 

 

2009/08/12 13:59Commented by リップンチェンシン さん 
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（続き） 

 
こいつにはよほどのスキャンダルでも起きない限り選挙で落選すること 
はまずないでしょう。ご存知でしょうが前職である歌手の時代に数々の 

騒動を起こし、議員になってからも他の議員との不倫で相手を辞職（落 
選だったかも）に追い込みました。一度台湾人に「なんでこんなヤツが 
当選するんや？」と聞くと、冗談交じりに「美人だから」と答えていま 
した。ん～～～、ﾌﾞｽではなさそうだけどねえ。多少の金銭スキャンダル 
でさえあっさりと許してしまうから立候補する限りその地位は安泰かも。 
落選より立候補させないほうが近道なんじゃないでしょうか。 

 
すでに逃亡したようなので、外務省と法務省は共同で台湾立法院にこの 
売女を「ペルソナ・ノングラータ」指定の上、今後の入国禁止措置を通 
告してもらいたい。李登輝前総統もだいぶお元気になられたようで、９ 
月にも来日されるそうだけど、今のうちにビザ取って大々的に来日宣言 
しておいたほうがいいと思うのは自分だけ？ でないとヤバイです。 

 
以下、この反日売女の過去の狼藉ぶりをエントリーされているブログで 
す 

http://tafu.iza.ne.jp/blog/entry/ 

 

2009/08/12 14:00

Commented by しばりょう さん 

To リップンチェンシンさん  
>To gteaさん、花うさぎさん 
> 

>一年前の宮崎正弘氏のメルマガです。２００８年２月 
> 
>＞高金素梅はもちろん、楽勝で再選されております。彼女の選挙区は「山地原住民」選

挙区（定員三名）で、彼女は無所属連盟から立候補し、上位三名が当選。 
>１）簡東明   （国民党） ２２６５９票  （２７％） 
>２）孔文吉   （国民党） ２２３９１   （２６％） 
>３）高金素梅  （無所属） ２００１１   （２４％） 
> これを見ても国民党ならびに親民党、プラス彼女。高金委員は「無所属」とはいえ国民

党系ですから、原住民区で、合計９４％が国民党支持なのです。 
> きれいに票を分けていることが分かります。 
>ちなみに同区の次点は、 
>４）林春徳  （親民党）   １４２６５票 （１７％） 
>５）候金助  （民進党）    ４４２０   （５％） 
>かくして民進党は逆立ちしても少数民族区では勝てない。 
> 
>ちなみに「平地原住民区」も定員は３人で、 
>１，２位が国民党（３１％、２６％）、３位が親民党（１８％）、４位が無所属（１６％）、５位が

民進党（８・７％）という結果でした。 

> 
>さて反日の動きですが、「先住民」は台湾本省人と昔から因縁の対立関係にあります。

ですから「敵の敵は味方」という論法で、国民党支持ですが、かならずしも反日ではない。 
>とくに日本時代の後期から多くの先住民族が優遇された経緯があるので、北京語をしゃ

べらず、いまもなお、日本語しか通じない少数民族の聚落があります。 
>少数派の客家人も桃園とか、新竹の一部選挙区に密集しており、これまた「敵の敵は

味方」という論理で国民党支持が多い。けれども李登輝さんも客家系であるように、政治

的思想はバラバラと見て良く、総選挙ではまとまっても総統選挙では、必ずしも国民党候

補に一本化しないでしょう。 

 
こんいちわ。 
民主党政権が出来ますと 先住民（日本人）と中国人民党との戦いになるような、日本の

未来を暗示しているのでしょうか。 

 

2009/08/12 15:44

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さんこんにちは。 
 
>それも 日本が悪いのです。これこそ 友愛精神です。平和の鳩の精神で

す。、日本の皆様、謝罪しましょう。」だっって、あほぽっぽ。 
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2009/08/12 15:46Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん  
 
情報感謝です。 

 
>李登輝前総統もだいぶお元気になられたようで、９月にも来日されるそうだけど、今のう

ちにビザ取って大々的に来日宣言しておいたほうがいいと思うのは自分だけ？ でないと

ヤバイです。 

 
はい、私もそう思います。 

 
>以下、この反日売女の過去の狼藉ぶりをエントリーされているブログで 
>す 
 
ありがとうございます。ちょっと見てきますね。  

 

2009/08/12 15:51Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>民主党政権が出来ますと 先住民（日本人）と中国人民党との戦いになるような、日本

の未来を暗示しているのでしょうか。 

 
台湾も「国民党にやらせてみてだめなら戻せばいいや」という感じで馬政権が発足した

ら、選挙期間中のかけ声とは裏腹に支那中共べったり。 

 
何か日本のいまとそっくりでしたね。  

 

2009/08/12 17:36Commented by 花うさぎ さん 

いま、ニコ動で党首討論の生中継をみていますが、やはり鳩山はろくろく答えられないで

すね。 

 
公務員人件費20％カットについてははぐらかしばかりです(^^；。  

 

2009/08/12 18:23Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>いま、ニコ動で党首討論の生中継をみていますが、やはり鳩山はろくろく答えられない

ですね。 

> 
>公務員人件費20％カットについてははぐらかしばかりです(^^；。 
 
はい、麻生氏 世界的 国民的 大勝利です。  

 

2009/08/12 19:14Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To sibaryou55さん  
>To 花うさぎさん  
>>いま、ニコ動で党首討論の生中継をみていますが、やはり鳩山はろくろく答えられな

いですね。 

>> 
>>公務員人件費20％カットについてははぐらかしばかりです(^^；。 
> 
>はい、麻生氏 世界的 国民的 大勝利です。 
 
ニコニコではねられて全く見られず、仕方なく2ｃｈの実況スレで様子を見ていましたが、そ

こで見る限りはぽっぽはぶれぶれで最後はもう声さえうつろだったようですね。 

 
動画の再放送が見られれば良いのですが。  

 

2009/08/12 19:31Commented by usaginomimi さん 

映像を見ました。映像を見たコメントの中に「米国のアーリントン墓地でこれと同じことをや

ったら射殺されるだろう」というのがあり、また、中東で同じことをやったら戦争になる、とも

ありました。コメントを読みながら世界の常識から考えたら、そのようなことになる確率は

高いのだろうなあ、と思いました。 
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仮にも一国の議員ともあろう人が、高金素梅委員は、なんという非常識なことでしょうか。 

 
ここで私が注目したいのは有名な「中国共産党「日本解放第二期工作要綱」(Ｂ) Ｂ．工作

主点の行動要領」の中の、「第４．極右極左団体工作 ４－１．対極右団体工作」です。 

 
靖国神社に対しこのような暴挙に出られれば、もちろん、どんな団体にも思想にも属さな

い、普通の人も怒ると思いますが、それにしても、以下のような記述（↓）があることが気に

なります。 

 
 ＞「各団体毎に、早期に爆発せしめる。彼等の危機感をあおり、怒り 
   に油を注ぎ、行動者こそ英雄であると焚き付け、日本の政界、 
   マスコミ界、言論人等の進歩分子を対象とする暗殺、襲撃はもと 
   より、我が大使館以下の公的機関の爆破等を決行するよう、接触 
   線を通じて誘導する。」 

 
もちろん、この一件で中国や台湾に怒り爆発や暗殺などという物騒な行動に誘導される

日本人は、ただのひとりもいないと思いますが、こういうことって、「日本人を装って」という

のも可能でしょう？ 
もしうんと怒るように煽っても、日本人が何も行動を起こさなければ、偽装も可能だと思う

んです。何かそういった謀略を行うことを前提に、わざと起こされた行動だとしたら怖いで

す。 
ウイグル（東トルキスタン）人虐殺事件も、さいしょのきっかけはネットでウイグル人を憎む

ように、煽ったことがわかっています。 
心配しすぎかも知れませんが、変な作戦が用意されていないか、こんな時期だけに注意

したいなと思いました。 

 
 
 
 
 

2009/08/12 19:56

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>はい、麻生氏 世界的 国民的 大勝利です。 

 
私の印象では麻生80％、鳩山20％くらいですかね。NHKの7時のニュースでは単に紹

介だけで50対50の扱いでしたが(^^；。 

 

2009/08/12 19:58

Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
私は五分前にアクセスしたので入れましたが、既に画面では「入れた！」という

コメントがありました。 

 
>動画の再放送が見られれば良いのですが。 
 
再放送は大丈夫でしょう。鳩山は暗くうつむき加減でボソボソというシーンが多かったで

す。 

 

2009/08/12 20:08Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんばんは。 
 
>映像を見たコメントの中に「米国のアーリントン墓地でこれと同じことをやったら射殺され

るだろう」というのがあり、 

 
はい。私もそう思います。自国の英霊に対する侮辱は普通の国ならそれが当然でしょう。

そのくらいの重大事です。 

 
>高金素梅委員は、なんという非常識なことでしょうか。 
 
調べれば調べるほど支那中共の確信犯的な反日だと云うことが判ります。本来なら簡単
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に入国させる方がおかしい人物です。 

 
>こういうことって、「日本人を装って」というのも可能でしょう？ 
 
もちろんです。チベットやウイグルで支那中共が常用するやり方です。 

 
>心配しすぎかも知れませんが、変な作戦が用意されていないか、こんな時期だけに注

意したいなと思いました。 

 
映像を見ていて、屈強そうな体格の男が多いなあ～と思いました。これは明らかに仕掛け

てきていますね。  

2009/08/12 20:19

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To usaginomimiさん こんばんは。 
> 

>>映像を見たコメントの中に「米国のアーリントン墓地でこれと同じことをやったら射殺さ

れるだろう」というのがあり、 

> 
>はい。私もそう思います。自国の英霊に対する侮辱は普通の国ならそれが当然でしょ

う。そのくらいの重大事です。 

> 
>>高金素梅委員は、なんという非常識なことでしょうか。 
> 
>調べれば調べるほど支那中共の確信犯的な反日だと云うことが判ります。本来なら簡

単に入国させる方がおかしい人物です。 

> 
>>こういうことって、「日本人を装って」というのも可能でしょう？ 
> 
>もちろんです。チベットやウイグルで支那中共が常用するやり方です。 
> 
>>心配しすぎかも知れませんが、変な作戦が用意されていないか、こんな時期だけに注

意したいなと思いました。 

> 
>映像を見ていて、屈強そうな体格の男が多いなあ～と思いました。これは明らかに仕掛

けてきていますね。 

 
日本人舐められっぱなし、なさけない、ある意味 日本人の 良い国民性なんでしょうが。

鳩山氏の 正式なコメント聞きたいですね。ある程度 答え想像できますが。 
8月15日は 日本のお相撲さん、K-1 柔道家に 集まってもたいたいですね。 
ちょっと、痛い目に 合わせましょう。 

 

2009/08/12 20:49

Commented by しばりょう さん 

To usaginomimiさん  
>映像を見ました。映像を見たコメントの中に「米国のアーリントン墓地でこれ

と同じことをやったら射殺されるだろう」というのがあり、また、中東で同じことを

やったら戦争になる、ともありました。コメントを読みながら世界の常識から考えたら、その

ようなことになる確率は高いのだろうなあ、と思いました。 
>仮にも一国の議員ともあろう人が、高金素梅委員は、なんという非常識なことでしょう

か。 

 
国民性の違いよくわかりますね。 
農耕民族と肉食騎馬民族の違いでしょうか。 
どちらが 好戦的な人種かよくわかりおます。ウイグル虐殺 
チベット弾圧 天安門事件 毛沢東による1000万人とも言われる粛清 この人種ならや

るでしょうね。 
先の戦争についても、日本人の残虐性をよくいいますが、お前らだろうって、はっきり思い

ます。 
それをいまだに 発信し続ける 反日NHK 以下 マスコミ報道いかに いい加減か。納

得します。 
このニュースは マスコミ報道 一切なしですね。 
産経新聞は 記事確認しました。 
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2009/08/12 21:37Commented by sankyou5683 さん 

自民党の最大の理解者、聖教新聞は何といってるのかね？  

 

2009/08/13 01:25Commented by kohyu さん 

西村幸祐です。いつもトラックバックありがとうございます。何度やってもトラックバック送

信が失敗するので、こちらにに残します。 

 
侵略される日本、現在進行形。蛮行の背後関係は？  

http://nishimura-voice.seesaa.net/article/125554606.html 

 

2009/08/13 03:51Commented by 花うさぎ さん 

To kohyuさん おはようございます。 
 
>何度やってもトラックバック送信が失敗するので、こちらにに残します。 
 
申し訳ございません、理由が分からないのですが？。 

 
早速拝見しました。勉強になります。 

 

 

2009/08/14 00:54Commented by maaz さん 

はっはっは。ヘンな連中で笑っちゃいますよ。 

 
そんなに反対したかったら、8月15日に来て反対運動やればいいじゃないですか。 
 
なんで、中途半端な時期にやって来るんでしょうね。 

 
15日には、怖くて来られないんでしょうね。所詮、こんな連中はその程度。 
 
サヨクって、ホントに腰抜けでダメなのが多いですよ。世界中どこでも。  

 

2009/08/14 06:44Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん おはようございます。 
 
>15日には、怖くて来られないんでしょうね。所詮、こんな連中はその程度。 
 
当日にきたら拝殿はおろか、神門ですら通過できないでしょう。 

 
>サヨクって、ホントに腰抜けでダメなのが多いですよ。世界中どこでも。 
 
しかし許せません。世界中から一層したいです。  
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